



BENCANA GEMPA MAROKO

Tim penyelamat bekerja di Amizmiz, Maroko, Senin (11/9) yang dilanda gempa. Hingga Senin malam, gempa tersebut telah menyebabkan 2.862 orang tewas dan 2.562 lainnya luka-luka, menurut informasi terkini dari Kementerian Dalam Negeri.

Kim Jong Un Tiba di Rusia, Kesepakatan Senjata di Depan Mata

Korut meningkatkan hubungan militernya dengan Rusia.

SEOUL(IM)-Pemimpin Korea Utara Kim Jong Un telah tiba di Rusia, pada Selasa (12/9) pagi. Kim Jong Un dijadwalkan akan menggelar pertemuan dengan Presiden Rusia Vladimir Putin, di tengah peringatan dari Washington bahwa mereka tidak boleh menyetujui kesepakatan senjata antara kedua negara. Kim Jong Un meninggalkan Pyongyang menuju Rusia pada hari Minggu dengan kereta pribadinya, menurut laporan media pemerintah Korea Utara.

Kim Jong Un meninggalkan Pyongyang menuju Rusia pada hari Minggu dengan kereta pribadinya, menurut laporan media pemerintah Korea Utara. Ia ditemani oleh para pejabat tinggi industri senjata dan militer serta menteri luar negeri. Kantor berita Jepang Kyodo melaporkan pada hari Selasa (12/9), mengutip sumber resmi Rusia yang tidak disebutkan namanya, bahwa sebuah kereta yang membawa Kim Jong Un telah tiba di stasiun Khasan, pintu gerbang kereta api utama ke Timur Jauh Rusia dari Korea Utara. Juru bicara Kementerian Pertahanan Korea Selatan mengatakan Kim Jong Un memasuki Rusia pada Selasa pagi. Juru Bicara Kremlin Dmitry Peskov mengatakan Kim

Jong Un akan bertemu Putin di Rusia. "Akan ada pembicaraan antara kedua delegasi. Setelah itu, jika perlu, para pemimpin akan melanjutkan komunikasi mereka dalam format satu lawan satu," kata Peskov. Video ucapannya diunggah ke media sosial oleh jurnalis Kremlin Pavel Zarubin. Menurut Peskov, topik utama pembicaraan adalah hubungan bilateral antar negara tetangga. "Kami akan terus memperkuat persahabatan kami," kata Peskov. Kunjungan Kim Jong Un ke Rusia terjadi di tengah peringatan keras dari Amerika Serikat.

Sebelumnya AS telah memperingatkan Korea Utara bahwa mereka akan menanggung konsekuensi jika memasok senjata ke Rusia dalam perang Ukraina. Negosiasi senjata antara Korea Utara dan Rusia, mengalami kemajuan signifikan. "Memberikan senjata kepada Rusia tidak akan berdampak baik bagi Korea Utara dan mereka akan menanggung konsekuensinya di komunitas internasional," kata penasihat keamanan nasional AS Jake Sullivan kepada wartawan di Gedung Putih, Selasa (5/9) lalu. Diskusi mengenai senjata antara Rusia dan Korea Utara akan terus berlanjut, kata Sullivan, termasuk di tingkat pemimpin. Sullivan mengatakan kemungkinan pembicaraan tentang senjata

sudah berlangsung. "Kami terus menekan basis industri pertahanan Rusia," kata Sullivan. Rusia sedang mencari sumber apa yang bisa digunakan untuk mendapatkan pasokan senjata. "Kami akan terus menyoroti Korea Utara untuk mematuhi komitmen publiknya untuk tidak memasok senjata ke Rusia yang pada akhirnya akan membunuh warga Ukraina," kata Sullivan. Moskow dan Pyongyang berjanji untuk meningkatkan kerja sama pertahanan. Menteri Pertahanan Rusia Sergei Shoigu, mengatakan sebelumnya bahwa kedua negara sedang mendiskusikan kemungkinan latihan militer gabungan. ● tom

Viral, 2,2 Juta Liter Anggur Merah Banjiri Jalan Portugal

LISBON(IM) - Publik Sao Lorenzo de Bairro di Portugal mendapat kejutan ketika jutaan liter anggur merah membanjiri jalan-jalan di kota tersebut. Anggur merah itu mengalir deras dari bukit terjal ke jalan-jalan kota pada hari Minggu. Itu seperti sungai

anggur yang seolah tak ada habisnya mengalir. Mengutip laporan New York Post, Selasa (12/9), aliran anggur merah itu berasal dari penyulingan di mana tangki yang membawa barel berisi 2,2 juta liter anggur merah tiba-tiba meledak. Anggur merah tersebut

juga membanjiri ruang bawah tanah di sebuah rumah dekat tempat penyulingan sebelum menyebar ke jalan-jalan kota. Pemandangan ini telah viral di media sosial. Pihak pemadam kebakaran segera bertindak untuk menghentikan banjir anggur merah sebelum mengubah Sungai

Certima menjadi "sungai merah di kota tersebut. "Kami bertanggung jawab penuh atas biaya yang terkait dengan pembersihan dan perbaikan kerusakan, dan tim akan segera melakukannya," kata pihak pabrik penyulingan dalam sebuah pernyataan. ● tom

Swedia Naikkan Anggaran Pertahanan

STOCKHOLM(IM) -Pemerintah Swedia meningkatkan anggaran pertahanan sebesar 28 persen. Langkah ini membawa negara itu ke jalur yang tepat untuk mencapai target belanja militer 2 persen dari produk domestik bruto sesuai yang ditetapkan NATO. Swedia bersiap untuk bergabung dengan Organisasi Pertahanan Atlantik Utara. "Kami berada di situasi kebijakan keamanan yang paling serius sejak akhir Perang Dunia II yang mengharuskan Swedia memiliki pertahanan yang siap untuk melindungi wilayah Swedia," kata Menteri Pertahanan Pål Jonson, Senin (11/9).

Rusia menginvasi Ukraina. Namun, Swedia, yang meninggalkan sejarah panjang ketidaksejajaran militer, masih menunggu untuk menjadi anggota ke-32 aliansi ini. Finlandia bergabung awal tahun ini. Anggota baru harus disetujui semua anggota yang sudah ada, tetapi sejauh ini Turki menolak untuk memfasilitasi keanggotaan Swedia. Ankara mengatakan keputusan ini karena Swedia menolak mengekstradisi puluhan orang yang dicurigai memiliki hubungan dengan organisasi-organisasi militan Kurdi. Turki juga mengkritik serangkaian pembakaran al-Quran di Swedia dan Denmark. Pada pertemuan puncak NATO di Vilnius pada bulan Juli, Presiden Turki Recep Tayyip Erdogan mengatakan Turki akan mencabut keberatannya terhadap keanggotaan Swedia, setelah lebih dari satu tahun memblokirnya. Namun, parlemen Turki masih harus memfasilitasi aplikasi tersebut, seperti halnya Hungaria. Pemerintah Swedia terdiri dari tiga partai yakni partai konservatif Moderat, Kristen Demokrat dan Liberal. Mereka menguasai parlemen Swedia dengan bantuan Swedia Demokrat, partai sayap kanan yang telah memasuki arus utama politik setelah bertahun-tahun diperlakukan sebagai paria oleh partai-partai lain. ● gul

PBB:100 Ribu Anak Terkena Dampak Gempa Bumi Maroko

NEW YORK(IM) -Badan Anak-anak PBB (UNICEF) pada Senin (11/9), sekitar 100 ribu anak terkena dampak gempa bumi dahsyat yang melanda Maroko pada pekan lalu. Menurut perkiraan PBB, lebih dari 300 ribu orang terkena dampak di Marrakesh dan Pegunungan Atlas Tinggi setelah gempa berkekuatan 6,8 skala Richter. "Meskipun UNICEF belum mengetahui jumlah pasti anak-anak yang terbunuh dan terluka, perkiraan terbaru pada 2022 menunjukkan bahwa anak-anak mewakili hampir sepertiga populasi di Maroko," kata badan tersebut dalam sebuah pernyataan dikutip dari Anadolu Agency.

Kementerian Dalam Negeri Maroko menyatakan, lebih dari 2.800 orang tewas, termasuk anak-anak, dan ribuan lainnya terluka. Pihak berwenang khawatir jumlah ini kemungkinan akan bertambah. Survei Geologi Amerika Serikat (USGS) mengatakan, pusat gempa yang terjadi setelah pukul 23.00 waktu setempat, berada 75 kilometer barat daya Marrakesh pada kedalaman 18,5 kilometer. UNESCO menyatakan, kerusakan besar dilaporkan di Marrakesh. Tim penyelamat terus melakukan pencarian orang hilang yang terperangkap di bawah reruntuhan untuk hari ketiga setelah gempa dahsyat

tersebut pada Senin. Beberapa tim penyelamat asing telah tiba di negara tersebut untuk bergabung dalam upaya penyelamatan para korban yang selamat. Maroko sejauh ini telah menerima tawaran bantuan dari Spanyol, Inggris, Qatar, dan Uni Emirat Arab. Pemerintah Maroko meluncurkan rekening khusus di Departemen Keuangan dan Bank Sentral Maroko untuk menerima sumbangan bagi para korban gempa pada akhir pekan. Menurut Institut Geofisika Nasional Maroko, gempa tersebut merupakan yang terkuat yang melanda negara Afrika Utara dalam satu abad terakhir. ● tom

AS Sepakat Bebaskan Lima Warga Negara Iran

WASHINGTON(IM) -Pemerintah Presiden Amerika Serikat (AS) Joe Biden membuka jalan untuk membebaskan lima warga negara AS yang ditahan di Iran.

AS sepakat memberi pengecualian bagi bank-bank internasional untuk mentransfer dana pemerintah Iran senilai 6 miliar dolar AS yang dibekukan di Korea Selatan ke Qatar tanpa harus khawatir terkena sanksi AS. AS juga sepakat membebaskan warga negara Iran yang ditahan di AS. Menteri Luar Negeri Antony Blinken menandatangani keringanan sanksi ini akhir pekan lalu, satu bulan setelah para pejabat AS dan Iran mengatakan kedua belah pihak setuju pada prinsip-prinsip kesepakatan.

Kongres tidak diberitahu tentang keputusan pengecualian tersebut hingga hari Senin (11/9). Garis besar kesepakatan telah diumumkan sebelumnya dan pengecualian sudah diperkirakan. Namun pemberitahuan ke Kongres menandai untuk pertama kalinya pemerintah AS mengatakan akan membebaskan lima tahanan Iran sebagai bagian dari kesepakatan tersebut. Partai Republik mengkritik keputusan tersebut dengan mengatakan kesepakatan ini akan mendorong perekonomian Iran. Sementara negara itu masih menimbulkan ancaman pada pasukan AS dan sekutunya di Timur Tengah.

"Sangat konyol jika AS diperas agar membayar 6 miliar dolar AS untuk sandera yang secara tidak langsung akan membantu membiayai kebijakan luar negeri nomor 1 Iran: terorisme," kata Senator Chuck Grassely di media sosial X yang sebelumnya dikenal sebagai Twitter, Senin (11/9). Senator Tom Cotton menuduh Biden "membayar uang tebusan kepada negara sponsor terorisme yang paling buruk di dunia." Pengecualian ini artinya bank-bank Eropa, Timur Tengah dan Asia tidak akan terkena sanksi bila mengkonversi uang yang dibekukan di Korea Selatan dan mentransfernya ke bank sentral Qatar, di mana uang tersebut akan disimpan Iran untuk digunakan membeli barang-barang kemanusiaan.

Transfer dana sebesar 6 miliar dolar AS tersebut merupakan elemen penting dalam kesepakatan pembebasan tahanan. Dengan kesepakatan ini bulan lalu empat dari lima tahanan AS dipindahkan dari penjara Iran ke tahanan rumah. Sementara tahanan kelima sudah menjadi tahanan rumah. Karena banyaknya sanksi AS pada bank asing yang melakukan transaksi yang bertujuan menguntungkan Iran, beberapa negara Eropa menolak untuk berpartisipasi dalam transfer tersebut. Pengecualian ini bertujuan untuk meredakan kekhawatiran terhadap risiko sanksi AS. Para sumber yang mengetahui masalah ini memperkirakan para tahanan paling cepat dibebaskan pekan depan. Tiga dari lima tahanan itu antara lain Siamkham Namazi yang ditahan tahun 2015 dan dijatuhi hukuman 10 tahun penjara atas tuduhan spionase, investor Emad Sharghi yang juga dijatuhi hukuman 10 tahun dan aktivis lingkungan Inggris-Amerika keturunan Iran yang ditangkap pada tahun 2018 Morad Tahbaz yang juga menerima hukuman 10 tahun penjara. Sementara tahanan keempat dan kelima belum teridentifikasi. "Untuk memfasilitasi pembebasan mereka, Amerika Serikat berkomitmen membebaskan lima warga negara Iran yang saat ini ditahan di Amerika Serikat dan mengizinkan transfer dana Iran sekitar 6 miliar dolar AS yang dibatasi penggunaannya di (Korea Selatan) ke rekening terbatas di Qatar, tempat dana tersebut berada, yang hanya akan tersedia untuk perdagangan (barang-barang) kemanusiaan," tulis Blinken dalam pemberitaannya ke Kongres.

Pengecualian ini berlaku untuk bank dan lembaga keuangan lainnya di Korea Selatan, Jerman, Irlandia, Qatar, dan Swiss. "Demi kepentingan keamanan nasional Amerika Serikat, saya memutuskan mengesampingkan penerapan sanksi pada lembaga keuangan asing di bawah yurisdiksi utama Jerman, Irlandia, Qatar, Republik Korea, dan Swiss yang diberitahukan secara tertulis oleh pemerintah AS, sejauh diperlukan bagi lembaga tersebut untuk melakukan transaksi yang terjadi pada atau setelah tanggal 9 Agustus 2023," tulis Blinken. Pengecualian berlaku untuk transaksi yang melibatkan entitas yang sebelumnya terkena sanksi seperti Perusahaan Minyak Nasional Iran dan Bank Sentral Iran. "Untuk mentransfer dana dari rekening di Republik Korea ke rekening di Swiss dan Jerman dan dari rekening di Swiss dan Jerman ke rekening di Qatar, dan menggunakan dana yang ditransfer untuk transaksi kemanusiaan lebih lanjut sesuai dengan pedoman tertulis dari Pemerintah AS," tulisnya. ● gul

PM Kamboja akan Bertemu Presiden Xi Jinping

PM Kamboja akan Bertemu Presiden Xi Jinping

BEIJING(IM) - Perdana Menteri Kamboja Hun Manet dijadwalkan mengunjungi Tiongkok pekan ini. Dalam lawatannya, dia akan melakukan pertemuan dengan Presiden Xi Jinping. "Atas undangan Perdana Menteri Li Qiang, Perdana Menteri Kamboja Hun Manet akan melakukan kunjungan resmi ke Cina pada tanggal 14 hingga 16 September," ungkap Juru Bicara Kementerian Luar Negeri Tiongkok Mao Ning dalam sebuah pernyataan, Selasa (12/9).

Perdana Menteri Hun Manet, ucap Mao. Kamboja telah menjadi salah satu sekutu terkuat Tiongkok di Asia. Negeri Tirai Bambu menggelontorkan investasi besar ke Kamboja. Pada Juli lalu, Dewan Pembangunan Kamboja mengumumkan bahwa mereka menyetujui 113 proyek investasi dan perluasan baru dengan gabungan modal terdaftar sekitar 1,1 miliar dolar AS pada paruh pertama tahun ini. Hampir 65 persen dari investasi tersebut berasal dari Tiongkok.

Hun Manet diketahui baru saja menjabat sebagai perdana menteri pada Agustus lalu. "Ini akan menjadi kunjungan resmi pertama Perdana Menteri Hun Manet sejak menjabat," ujar Mao Ning. "Ini mencerminkan betapa pentingnya pemerintahan baru Kamboja terhadap perkembangan hubungan Tiongkok-Kamboja," tambahnya. Dia mengatakan, dalam kunjungannya ke Beijing, Hun Manet akan melakukan pertemuan dengan beberapa pejabat tinggi Tiongkok, termasuk Perdana Menteri Li Qiang dan Ketua Komite Tetap Kongres Nasional Tiongkok Zhao Leji. "Presiden Xi Jinping juga akan bertemu dengan

Menurut laporan Dewan Pembangunan Kamboja, investor lokal menyumbang hampir 20 persen dari modal terdaftar dalam periode enam bulan. Negara berikutnya adalah Vietnam (6,64 persen), Seychelles (3,31 persen) Thailand (1,77 persen), Korea Selatan (1,70 persen), Samoa (0,60 persen), Amerika Serikat (0,49 persen), Singapura (0,18 persen), dan Swedia (0,07 persen). Menurut Dewan Pembangunan Kamboja, sektor industri menyumbang sebagian besar proyek, yakni 102 (90,27 persen). Mereka mengatakan proyek-proyek investasi itu akan menciptakan sekitar 122 ribu lapangan kerja baru. ● ans



PROYEK CENTRAL BUSINESS DISTRICT DI KAIRO - MESIR

Foto yang diambil pada Senin (11/9) ini menunjukkan lokasi pembangunan proyek Central Business District (CBD) di ibu kota administratif baru, sebelah timur Kairo, Mesir. Terletak di gurun sekitar 50 kilometer sebelah timur ibu kota Mesir, Kairo, CBD yang dibangun oleh China State Construction Engineering Corporation (CSCEC) mencakup area seluas sekitar 505.000 meter persegi dan merupakan rumah bagi puluhan bangunan komersial dan perumahan serta infrastruktur pendukung.